

Elda hará en fiestas una campaña contra el consumo de alcohol y drogas

05/06/2019



El Ayuntamiento de Elda, a través de la Comisión Municipal de Drogodependencias y Otras Conductas Adictivas, ha puesto en marcha la campaña 'Si te pasas no hay marcha' para concienciar a la juventud sobre el consumo de alcohol y drogas durante las fiestas de Moros y Cristianos. Esta campaña tiene el objetivo de **“prevenir el consumo de alcohol y drogas entre adolescentes durante las fiestas de Elda”**, ha señalado la edil de Servicios Sociales, **Alba García**. **El jueves por la tarde varios técnicos recorrerán las zonas de cartelillos**, hablando con la gente y dándoles pautas, según ha explicado la coordinadora de la campaña, **Sandra Medina**. **“Además, este mediador irá acompañado de un observador que**

observará qué tipos de consumo están haciendo, dónde se consume más, dónde hay puntos de venta ilegal...”.

También habrá informadores en una carpa que se instalará el jueves por la tarde en la Plaza Sagasta, junto a la fuente, coincidiendo con el acto de la Entrada de bandas. El material de difusión se llevará también a las comparsas y los cartelillos de gente joven. Este punto informativo estará abierto durante todos los días de las fiestas de 17 a 22 horas. Además, también se van a repartir preservativos entre los jóvenes con el fin de evitar embarazos no deseados y enfermedades de transmisión sexual.